

L'Émir du Qatar réalise une visite à Cuba



La Havane, 23 novembre, (RHC).- L'Émir du Qatar, le scheik Tamim Bin Hamad Al-Thani, se trouve à Cuba en visite officielle de 2 jours au cours de laquelle il examinera avec plusieurs autorités cubaines l'état des relations bilatérales, ainsi que les voies pour les renforcer.

L'Émir aura des conversations officielles avec le président Raul Castro et devra assister à la signature d'accords et de memorandums d'entente.

L'Émir du Qatar est arrivée hier à La Havane, première étape d'un périple en Amérique Latine qui le conduira au Mexique et au Venezuela.

Le Qatar voudrait impulser les relations avec nos 3 pays dans plusieurs secteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/76652-lemir-du-qatar-realise-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba